
作文集

総合日本語3B

2019年度 秋学期



CEGLOC のホームページ

掲載許可を得た作文を載せています。学生の希望で名前をニックネームにした作文もあります。

2020（令和2）年2月6日

筑波大学

グローバルコミュニケーション教育センター

(linktr.ee/chibimikanx3)

こんにちは、サラと申します。

これから「私のおすすめ」について、「アルザス県」という題で発表いたします。

宜しく申し上げます。

まず、フランスの中でアルザスは特別なところですよ。これをご覧ください。フランスの中でアルザスはここです。

戦争で非常(ひじょう)にユニークな文化があって、言語や食べ物など色々なところが違います。

次に、食べ物が美味しいです。ごらんのように、ここにある、Bretzel, Kogloff, Choucroute(白キャベツ、ソーセージ、肉、ジャガイモ), forêt noir(私の一番好きなケーキです、フランス語で「黒い森」という意味です), Flashnaka(基本(きほん)的にカタツムリの殻の形で肉とパスタをロールしている料理です), Manala などなどです。ちなみに、マナラはアルザス語で「人」の意味です。

それから、景色も美しいし、おしゃれですよ。ここは「コルマル」という町で、私の生まれた所です。「ハウルの動く城」というジブリをご存知ですか。コルマルはその映画のもとになった町です。

それから、アルザスの冬は寒いですが、ここにフランスの二つの一番きれいなクリスマスマーケットがあります。

最後にフランスに来る場合はアルザスに来て下さい。私の故郷だけではなく、私にとって、心にもっている場所です。

以上で私の発表を終わります。

ご質問やご意見があればお願いします。

私は朝型/夜型の生活のほうが良いと考える。なぜなら、朝にスポーツができるからだ。夜までに、エネルギーを与える。また、身なりを整えるからだ。さらに、学校や会社で効率的になる。それは便利だと思う。

一方、夜型のよいところは夜にスキンケアをする時間があるからだ。スキンケアは大事なことだと思う。また、絵のひらめきがたくさんあるからだ。絵を描くことは趣味なので、夜に時間がある。

確かに、朝型/夜型の生活にもよくない点がある。朝は早く起きて、夜には早く寝たいが、夜もたくさんすることがある。朝型/夜型の生活は少ししんどいと思う。それで、時々私は朝型の生活だけだ。寝ることが大好きからだ。

日々の心がけで人生を豊かに

sofistka63

私と同じくらいの歳だったら、子どもの頃に季節ごとにたった一つの靴を買って大事にして、それが小さくなった時、弟や妹にあげていただろう。そして、その靴を買ったときの喜びも覚えていると思う。私も子どもの時から大事にしている古いドレスを着た大好きな人形が押入れの中にしまっている。将来、私の子どもに譲りたいと思うから捨てなかった。

しかし、こういった生活はメディアが私たちの生活の中心になってから、変わった。流行のものやファストファッションなど。最近新しいものを買って30分以上喜んだのはいつだったのだろうか。新しいドレスを買うのをお祭りみたいに思っていたのはいつだったのだろうか。もっと物を、も

っとおもちゃを、もっとおしゃれなものを……。全てが何か使い捨てのようになってしまったんじゃないか。私たちはそのことに気づき始め、こういう変化の激しいライフスタイルが徐々にいやになってきたのだろう。だから最近多くの人々がスピードを落として、もっと物や時間を大切にしないといけないと考え始めている。例えば、物を少なめに買ったり、他人の努力を尊敬したり、感謝したりするようにする。もっとありのまま、全てのことをゆっくり楽しみながら、物や時間を大切にすることを意識して生きたら、こういう人生のほうが価値が高くなるだろう。

つまり、お互い愛して、尊敬して、もっと自然の中で散歩して、好きな事をして、日々感謝するようにしなければならないと思う。丁寧に生きる。現在このライフスタイルの考え方はいよいよいろいろな分野で生かされている。それが進歩して、流行っているのはとてもいいと思う。

物や時間を大事にし、意識して丁寧に生きることだ。この簡単な一歩から、私たちの人生の価値が徐々に高まっていくと信じている。

私のおすすめは「お母さんに電話して愛していると言ってください」

サギダ

母親は生まれてから誰の人生においても最も大切な人物です。母親はいつも子どもにとって気がかりで、世話します。母は人の最初の言葉です。人々が母は最も貴重な人だとわかりませんが、母の気に障れます。これは特に、成長し始めて自由になりたいときに起こります。しかし、一方ですべての状況を見ると、母親の怒りはすべて正当化されます。前もって彼女に警告せずに夜に家に帰ると、彼女はあなたの期待に

悩まされたとは思いません。あなたが報われない愛のために泣いたとき、彼女の心は二重に傷つけられます。そしてその後、母親を愛しているともっと頻繁に言う必要があります。母は最も忠実で献身的な友人です。彼女はいつもあなたの気持ちを聞いたり、良いアドバイスを与えてくれます。過去に目を向けると、あなたは良いアドバイスを聞かなかった愚か者だとわかります。ママは自分の子供たちを自分の人生よりも愛していますが、必ずしも子供たちが母親と返すわけではありません。しかし、私の場合、私は同じように私の母を愛し、彼女をあまり動揺させません。母が病気であったら、私が彼女を心配しています。この心配は、私が人生を前進するのに、問題に対処するのに重要なことです。私が今日本にいるのは、母の支援のおかげです。ですから、この授業の後で母に電話して愛していると言ってください。

私の好きな映画

ナズグル・バイザコヴァ

皆さん、今日は。ナズグルと申します。

皆さんの家にビデオテープレコーダーがあった時を覚えているだろうか。私は子供の時には、両親が働いているあいだ、従弟と一緒に時々留守番をした。その当時に私達がビデオテープを借りたり、色々な映画を見たりするのを楽しみに時間を過ごした。今、その時の映画は何についてだったかや名称をよく覚えていないのに、映画を見ることの喜びをはっきり覚えている。だから「私の好きな映画」というテーマを選んだ。

誰もが映画を見て時間を過ごすのが好きだと思う。映画は色々違う。例えば、懐かしい思い出と家族について思い出させたり、泣かせたり、笑わせたりする映画が多

い。映画のおかげで私達は主人公の心情を体験することができる。

今、好きな映画について少し話したいと思う。名前は「天国からの奇跡」だ。ところで、この映画は実際の出来事に基づいている。アクションはテキサス州で行われる。そこに暮らす10歳の少女、アンナは大病を患っていた。ある日、アンナは庭の木から落ち臨死体験をした。驚くべきことに、アンナは擦り傷程度の怪我で済んだ。それに、病院で診察を受けた結果、アンナの病気が完治していることが判明した。その日の後、多くの人々がこれについて議論したが、誰もがこの女の子に奇跡が起きたと確信していた。それは本当に奇跡だった。そのため、この映画を好きだと思う。そのような奇跡は私の従弟に起こらなかったためだ。

前に言ったように、映画のおかげで私達は多くの気持ちを感じられる。「天国からの奇跡」を見るたびに、従弟と過ごした時間を思い出させる。一緒に遊んで、いたずらをした時間を恋しいと思う。例えば、私達は隣人のドアベルを押して走り去った。その後、約10分間、隣人のお祖父さんは私達を追いかけた。

従弟が大変恋しい。時々20歳の彼を想像しているが、彼は永遠に11歳のままになっている。私は彼に再び会うことはないと思っていた。しかし、この映画のおかげで、いつか彼に会うことを知っている。私は映画に希望を喚起された。それで、「天国からの奇跡」は私の最も好きな映画だ。

結論として、最近人々は自分の家族を愛していると言う代わりに、楽しみに時間を過ごす。それで、皆さん、映画を見て、実生活について忘れないでほしい。明日何が起こるか分からないため、人生の一秒を大切に生きなければならない。

たつ

みんな、こんにちは。今日の報告のトピックは「お勧め」です。この報告で、一つの旅行の仕方をシェアして、勧めたいんです。

十二月の末の連休に、私は五日間の旅行に行った。出発する前に、旅行の最後の日には袋田の滝と大洗にある有名な鳥居に行くつもりだった。袋田の滝は日本三名瀑の一つで、大洗の鳥居は友達の間で人気があるから、そこにいくのを決めた。だから、この二つのスポットは旅行の最後の日の目的地だ。

旅行の最後の日、私は郡山から水郡線という電車の線で袋田に行った。しかし、途中で、台風19号の為に、水郡線が切れていたのが分かった。だから、袋田駅の一つ前の常陸大子駅で下りて、歩いて袋田の滝に行くしかなかった。歩いているうちに、常陸大子の景色は綺麗だし、そこの雰囲気は楽だと思った。しかし、滝までの距離が一キロ残った時に、あと40分で袋田駅の先の駅に行く代行バスは袋田駅を通るのが分かった。こんな状況で困った。そのまま袋田の滝に行ければ、代行バスに絶対に間に合わなくて、もう三時間ぐらい待つ。長い間考えた後で、そんなに長い時間待つのが好きではないので、袋田の滝に行くのを諦めて、代行バスに乗ることにした。

時間通りに、三時に大洗に着いた。太陽が入る前に太陽と鳥居を見たいので、急いで海辺に行った。しかし、ずっと鳥居と日の入りが見えるところが見つからない。時間が経つにつれて、緊張するようになった。最後は、探すのを諦めて、海辺のどこかに立って、日の入りを見た。三分間の後、急に私は今東の方にいるから、絶対に日の入りが見えないと考えて、私は馬鹿だ

とおもった。この考えを思いついたから、思わず笑った。

その日に、袋田の滝と鳥居を見なかった。つまり、目的は全然達成しなかった。残念だけど、探す過程で本当に楽しい。スポットをみたかどうかはもう全然重要ではない。だから、こんな旅行の仕方を勧めたいのだ。

旅行のおすすめ

しゃん

日本で旅行をするなら、普通、人は東京や京都や大阪など有名な観光スポットに行く。有名な観光地は綺麗な景色があるし、歴史的な建物と祭りはたくさんあるし、交通もとても便利だし、だから、旅行をするなら、たくさんの方は有名な観光スポットに行く。

確かに、有名な観光スポットはいい点がたくさんあるのに、どうして、おすすめは小さい町の旅行なのだろうか？それは、小さい町で人と人の絆を結ぶことができやすいと思うからだ。1年半前に、私は学校のプロジェクトで、鹿児島県錦江町に行った。この町は鹿児島市から車で2時間ぐらいかかるから、最初に私はこの町がとても不便で田舎すぎると思ったが、そんな気持ちはすぐ錦江町の人達に変えられた。錦江町の人たちはウェルカムパーティーを開いて、自慢の料理を作って、一緒にお酒を飲んだ。また、私たちは町の大滝や海辺や茶畑やお風呂屋さんなどいろいろなスポットに行って遊んだ。以上の場所は特別ではないが、町の方は自分の住んでいるところで情熱を傾けたら、いろいろな楽しみを見つけて、この町はとても面白くて独特になった。

だから、国に帰ったら、私も自分の住んでいるまちでよく知らなくて面白いことを

見つけたい。自分の生きるまちをもっと愛するのは、旅行の意義だと思う。

私のおすすめ

AntuanettaAir

私のおすすめは「刀剣乱舞」というミュージカルです。

現在、日本に「刀剣乱舞」というミュージカルはとても人気だ。そのミュージカルは日本の歴史について話している。

そして、同じ名前のゲームも舞台もアニメもある。ミュージカルの主人公は日本の本当の偉大な剣だ。人間になり、歴史を変えたい軍隊から歴史を守る刀。刀は歴史を保存するために、異なる期間に送信される。私の好きなキャラクターは千子村正と蜻蛉切だ。伝説によると、村正の剣は徳川家康を殺すはずの悪魔の刃であった。蜻蛉切は、徳川家康の大将である大名本多忠勝によって支配されたと言われている有名な刀鍛冶の藤原正実によって作られた。

蜻蛉切を演じる俳優はウィリアムさんという名前だ。そして、千子村正を演じる俳優は太田基博さんと呼ばれている。このミュージカルには多くの俳優がいて、彼らはすべて非常によく歌うと思う。

今年1月14日にミュージカルとゲーム「刀剣乱舞」の五周年だった。この機会に、池袋に東京で大規模な展覧会が開かれた。私はこの展覧会に行った、そしてそれは本当に非常に大規模だった。

最近、ミュージカル「刀剣乱舞・歌合狂乱」のツアーが終わった。それは非常に壮大なパフォーマンスで、全国で最大のスタジアムで開催された。歌合のコレクションからこのミュージカル注目の詩だ。

日本の歴史、刀、幕府、またはよく歌うイケメン俳優が好きなら、私はあなたにこのミュージカルをおすすめしたい。